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十勝とあなたを明るく照らす

社員紹介〈中田雄二 高城正憲〉
相互電業行事紹介〈経営方針発表会〉
電気コラム〈照明器具LED化の注意点〉

電気工事部1課係⻑小野



自分がこれまで施工してきた経験や実績がこのような形で認めてい
ただけるのは、たいへん光栄です。
自分は諸先輩方や現場の方々、お客様にも恵まれているとつくづく
感じます。
これからはジュニアマスターの名に恥じぬよう、正々堂々、精進い
たします。（力士風）

私たちのことをもっと知ってほしい！相互電業の社員を紹介していきます！社員紹介
「休日の過ごし方」
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「社員から見た中田さんってどんな人？」
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「趣味・休日の過ごし方」 「社員から見た高城さんってどんな人？」

十勝に来る前は、多事多端で休みもなく働
いていましたので、ここ数年前から今まで私
を支えてくれた妻に感謝の思いで、休日は家
の掃除をさせて頂き、買い物や魚釣り、山菜
採り、好きな映画を観たりと
一緒にいる時間を
大切にしています

油絵を描いてみようと、６５歳から始め昨年は描かず
じまいでしたが、今年に入りまた始めました。今までは
風景が主でしたが、抽象画にも挑戦したいと思っていま
す。平日は寝る前３０分ほど音楽を聴いて寝るようにし
ています。
休日は月に二回程度、土曜の朝食は
喫茶店で食べるようにし、帰宅後は
草刈又は前年の続きでカーポートの
ブロックス敷、レベルを出し平らに
するのが大変です。

色々とスムーズに行きにくい
現場に入ってもらってる現状
ですが、情報の展開を早めに
してくれているので助かって
います。予算、現場の検討も先
手をうってしてくれています

先を見据えしっかりとした自分の
意見を持ちプライドを持って仕事
に取り組む姿勢は、様々な苦労を
重ねて培ってきたものだと思いま
す。今後の活躍を大いに期待して
います

さすがは元材料屋さんにいた
ので、資材管理となるとそれ
はそれは発一早い綺麗な種分
け、みんなに親しまれしっか
りとこなす、なくてはならな
い素晴らしい人です

中田 雄二
電気工事部１課

資材管理課

高城 正憲

土場のことなら何でも知って
いて、自分が材料を探している
ときに保管場所を教えてくれた
り、現場で出たゴミの分別をし
ていると手伝ってくれて、とて
も優しくて頼りになる方です

当社では毎年経営方針発表会を行っています。決算期の変更にともない、今年は５月に経営方針発表会が行われました。
経営方針発表会では今期のスローガンと社⻑方針が⽰され、その方針にもとづいた計画や、前期の検証を各部それぞれが

発表しました。

2022.５.２０

相互電業行事紹介
経営方針発表会

5月20日に経営方針発表会を行いました。今年は決算期を変更し、6月から新しい期が始
まる事になりました。

第66期のスローガンは、『信用信頼創造力の強化』とさせて頂きました。お客様から選
んで頂ける企業になる為には、信用信頼を創り上げる力をつけなければなりません。「ど
うしたら、お客様が喜んで頂けるのか？」この問いを常に持ち続け、仕事に取り組んでま
いります。今期も宜しくお願いいたします。

代表取締役社⻑
板倉 利幸
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ݺ照明器具LED化の注意点ݺ

照明器具まるごとLEDにしましょう！！
⻑期間使用した蛍光灯照明器具はまるごとLED照明器具に交換する事をおすすめします！
近年の市場では、蛍光灯照明器具生産終了に伴い、近い将来蛍光ランプの入手が困難になる事が考えられるなかで

多種多様な直管LEDランプが流通しています。しかし、直管ランプと既設の照明器具の組み合わせが不適切な場合、
重大事故が発生する場合があります。

●照明器具には寿命があります！

10年以上使用した蛍光灯照明器具は、外観からはわか
りませんが、安定器やソケット等の各部品の劣化が進ん
でいるので注意が必要です。

⻑期間使用した蛍光灯照明器具にそのまま直管LEDラ
ンプを取付、⻑期間使用するのも危険です。

なのでランプだけ直管型LEDランプに交換する方がお
手頃のように感じてしまいますが、電気工事が必要な場
合もあり、機器ごと変えるくらいの工事費がかかってし
まう場合もあります。内部部品も劣化して、漏電等の原
因にもつながってしまいます。

照明器具本体ごとLED照明器具に交換することをおす
すめします。

発煙
発火

感電 ランプ
落下

原因：LEDランプ種別選択の誤り・施工方法の違い
機器の絶縁性能不足
安定器の劣化

原因：通電しながらの
ランプ交換

原因：ソケットの劣化
ランプの質量超過
ソケットの熱変形
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ランプまたは照明器具内の部品が高い温度
になって、発火・発煙することがあります。
正常にランプが点灯しているように見えて
いても、器具の絶縁性能が不足している場
合、そのまま使い続けると発火・発煙して
しまう恐れがあるのでランプのみの交換に
は注意が必要です！！

●改造は製品保証が適用されません

蛍光灯照明器具は、蛍光ランプと組み合わせることを前提に設計されており、安定器及び関連部品を含む器具全体
で性能・品質を確認しているので、製品保証は、照明器具メーカーの指定する蛍光ランプを使用した場合にのみ適用
されます。既設の蛍光灯照明器具にLEDランプを使用した改造による事故や不具合に関しては、メーカーは責任を負
うことが出来ません。従って、器具の改造に関しては十分に注意をする必要があります。

既設照明をLEDに交換するだけで大幅なランニングコストの削減につながります。
事務所や工場など、プランから施工まで責任をもって尽力させていただきます。
現地調査・見積まで無料で行っていますので、是非気軽にご相談ください！！

水銀灯・蛍光灯の生産が終了し、今後LED照明が主流になっていきます。
LED照明への交換には器具丸ごと交換する工事と、管のみを交換する工事があり、菅交換のほうが気軽に交換でき

ると思いがちですが、実は管交換には危険が潜んでいます…。



＊安全祈願祭

※お問い合わせから見積り作成までは無料です。

お問い合わせ 現地調査 見積り作成 工事開始 工事終了後
お支払い

アフター
フォロー

〒080-0801
北海道帯広市東1条南5丁目2番地相互ビル
TEL:(0155)22-1188 FAX:(0155)27-0614

営業時間:8:00〜17:00
e-mail：sougo＠sougodg.co.jp

http.//www.sougodg.co.jp
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工事部２課次⻑
田村 安広

5月当選者発表！
社会福祉法人刀圭会りんどう 様

池田 様

当選おめでとう
ございます！ 今月号からQRコードからでも回答可能です！(^^)

読者の皆様の意見を今後のSOUGO通信に反映し、
内容をより充実させていきたいと思っています！

クオカード５００円分を２名様にプレゼント！

〈アンケート内容へのお返事〉

田村さんの社員紹介
「温泉好き」などがお会いした時
に話が弾みそうです。

《送付停止希望の方は相互電業迄お電話、もしくはアンケートハガキに
送付停止希望と記載のうえ返送してください》

令和4年5月20日(金)に帯廣神社にて安全祈願
祭を執り行いました。

今回は新型コロナウイルスの影響で少人数で
の参加となりましたが、本年度も安全第一に無
事故・無違反で工事が行えるよう社員一同努め
てまいりますので宜しくお願いします！(*^-^*)

北海道では、温泉がたくさんあります。私は、神奈川県湘南の海が見える街にいたころ⻑く休みが
取れると、バイクで北海道へツーリングに来ていました。

その中で、私が気に入っている温泉は、中標津町の養老牛温泉、湯宿だいいちさんのお風呂は絶品。
露天風呂は丸太・岩風呂等多数あり、川に近い、目線が水面と同じ水辺の音が聞こえてリラックスで
きます。尚一つは、混浴温泉があり、家族・カップルには人気です。また、夜はシマフクロウがやっ
てきます。

営業部
鈴木 綾華


